

Radio: Joseph Goebbels bedient Volksempfänger (1933)

Kurzbeschreibung

Auf der Funkausstellung im August 1933 testete der nationalsozialistische Propagandaminister Joseph Goebbels (1897–1945) den Volksempfänger VE 301. Mit dem Gerät verbanden die Nationalsozialisten die Hoffnung, dass sich damit auch einkommensschwache Hörergruppen erschließen ließen. Doch kostete der Volksempfänger in seiner günstigsten Variante noch 76 Reichsmark, was für ärmere Haushalte eine erhebliche finanzielle Belastung darstellte.

Quelle



Quelle: *N.S.-Funk*, 27. August 1933.

Empfohlene Zitation: Radio: Joseph Goebbels bedient Volksempfänger (1933), veröffentlicht in: German History Intersections, <<https://germanhistory-intersections.org/de/wissen-und-bildung/ghis:image-22>> [03.07.2025].